

## SPORT

# Quatre cents élèves à la journée olympique

Cette journée, à l'initiative du Comité international olympique, a pour objectif de promouvoir les valeurs de l'olympisme auprès des jeunes élèves et d'initier et faire découvrir des disciplines sportives dans la visée des JO de 2024. Après un échauffement en footing autour de la piste, d'exercices d'équilibre et de coordination, les 45 jeunes de l'école de Glisy et de l'IME de Dury ont pu se lancer dans le « défi athlé » de cinq épreuves préparées par Christophe Guibon, directeur sportif de l'AUC.

« L'idée est d'inciter les jeunes à faire du sport surtout pour ceux qui sont collés à leur tablette », ambitionne l'ancien sportif de haut niveau spécialisé dans le demi-fond. Les épreuves vont s'enchaîner sous forme de confrontation en duo : saut en longueur, course de vitesse et de haies, lancer de médecine ball ou encore le lancer de vortex, qui s'apparente au lancer du javelot avec une grosse fléchette en plastique. Delphine Delcroix qui accompagne ses élèves de CE2, CM1 et CM2 de l'école de Glisy ap-



Le saut en longueur : une des épreuves du défi athlé.

précie l'initiative : « C'est l'occasion de découvrir des disciplines qu'ils n'ont pas l'habitude de pratiquer et les valeurs du sport auprès de pro-

fessionnels », souligne-t-elle. Même enthousiasme chez Thibaut Sallembien, enseignant à l'IME de Dury : « C'est un moyen de mettre le pied à l'étrier de l'olympisme et du paraolympisme et de montrer que, même avec un handicap, on peut faire du sport ».

### DEVENIR LABELLISÉ

Les deux enseignants verraient d'un bon œil que leur établissement soit labellisé pour les JO de 2024 afin de bénéficier des animations qui seront organisées autour de l'événement et de vivre d'autres expériences sportives, comme ce matin, le rugby au stade Charassain organisé par le RCA où « les élèves ont pris beaucoup de plaisir grâce à une animation bien adaptée » se réjouit-on à l'IME de Dury.

Au total, 16 classes ont participé à cette opération qui s'est déroulée au stade Urbain-Wallet, au stade Charassain, à Aquapôle et au Coliseum pour la natation, salle Labaume, au dojo régional, au gymnase Dupontreué. ■

De notre correspondant **PATRICK FAUQUEUX**